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Ata da Assembleia Geral Ordinaria da Associacao Atl6tica Banco do Brasil de Maringa
qJR),  convocada  atraves  de  Edital  de  Convoca9ao  datado  de treze  dias  do  mss  de
outubro do  are de dois mil e vinte  (13/10/2020) e assimade por Luis Antonie  Martins,
presidente  do  Conselho  Deliberati\ro  de  Associaoao.  A Assembleia  fdi  realizada  aos
vinte e quatro dias do mes de outubro do ano dois mil e vinte (24/10ra020),  no Salao
SSocial  da  Associagao,  sitLJado  na  Rua  Vlsconde  de  Nacar,  n°  863,  contando  com  a
presence dos Associados que assinaram a Relagao de Presenea, que segue anexa a
presente ata. A primeira chamada ocorreu ds  15hoom,  pofem fdi  constatade que  nao
havia a presence da maieria absoluta dos associados, conforme estabelecido no Artigo
11   do  Estatuto.  De  acordo  com  o  Edital,  fdi  feita  a  segunda  chamada  ds  15h30m
quando   foram   verificadas   as   presen9as   de   trinta   e   quatro   (34)   associados.   A
Aissembleia foi aberta por Luis Antonio Martins, presidente de Conselho Deliberativo de
Aissociag5o  e  presidente  da  Assembleia  Geral  Ordinaria  -  AGO,  que  agradeceu  a
presence  de  todos  e,  na  sequchcia,  apresentou  os  demais  componentes  da  mesa
diretora dos trabalhos: Almir Rogcho Silva,  presidente do Conselho de Administraeao;
Luiz Carlos  do  Prado,  presidente  do  Conselho  Fiscal:  e  Marco  Antonio  Depfa,  Vlce-
Presidente para Assuntos dos Aposenfados, a quem coube secretariar a Assembleia e
redigir a presente ata. Luis informou  que o atual quadro de associados da AABB 6 de
741   s6cios,   sendo   que   devido   a   Pandemia   do   Coronavirus   ha   200   associados
inadimplentes  com  duas  (2)  ou  mais  mensalidades  em  atraso  e  que,  portanto,  nfro
podem  participar da  Assemble.ia.  Per  esta  raz5o. ,apenas  541  assocjados  podefao
participar da Assembleia com direito a veto. Na sequchcia, Luis Antonio Martins fez
a leitura do Edital de Convocaeao da Assembleia e passou a  palavra a Almir Rogerio
Silva para discorrer sobre o assunto 1) Analise da Prestacao de Contas. conforme
Drevisto   no   inciso   11   do  Artiao   13°.   Almir  apresentou   a   Presta9ao   de   Contas
esclarecendo que o documento fdi aprovado pelos Conselhos  Deliberativo e  Fiscal.  0
documento,  que  segue  anexo  a  presente  ata,  foi  apresentado  atravds  de  aparelho
datashow de maneira que todos os presentes puderam acompanhar sua leitura. Almir
informou   que   a   documento   sera   disponibilizado   em   meios   digitais   a   todos   os
associados   do   clube   para   que   tenham   conhecimento   de   seu   conte`1do.   Ap6s   a
conclusao  da  leitura  do  documento  a  pala\ma  foi  aberta  aos  presentes.  Esclarecidos
todos os questionamentos, o documento fdi colocado em votagat). Luis Antonie Martins
consultou  a  Relac5o  de  Presence  e  constatou  que  havia  cinqtienta  e  nova  (59)
assinaturas   de   Associados   presentes   a   Assembleia,   ntlmero   este   superior   ao
estabelecido  ro  incise  "I"  do  Artigo  11   do  Estatuto  e  que,   portanto,  a  Assemble fa
poderia   deliberar   sabre   os   temas   listados   no   Edital   de   Convocacao.    Dando
continuidade  aos  trabalhos,  a  Prestagao  de  Contas foi  colocada  em  votacao,  sendo
aprovada  per  unanimidade.  Desta  forma,  as  prestae6es  de  contas  dos  anos  2017,
2018, 2019 e do perfodo de Olrol  a 31ro8/2020 foram todas aprovadas.  Na sequencia
passou-se  ac   assunto  2)   Apreciacao  e  aDrovacao  do  Plane   de  Acao  e  do
Orcamento Anual da Associac5o Dara a Exercieio de 2021. conforme Drevisto no
inciso  VIll  do  Artiao  15°.  Almir  apresentou   o  Plaro  de  Acao  e  a  proposta  de
Ongamento   Anual   para   a   exercicio   de   2021   esclarecende   que   o   documento  fdi
aprovado  pelos  Conselhos  Deliberativo  e  Fiscal.  0  documento,  que  segue  anexo  a
presente ata, foi apresentado atraves de aparelho datashow de maneira que todos os
presentes  puderam  acompanhar  sua  leitura.  Almir  informou  que  o  documento  sera
disponibilizado  em  meios  digitais  a  todos  os  associados  do  clube
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conhecimento de seu conteddo. Ap6s a  leitura do documento a palavra foi aberta aos
presentes   que   questionaram   alguns   aspectos   do   plano   e   de   ongamento.   Almir
esclareceu as ddvidas e ratificou a inten9ao de priorizar a jmplantagao da academia de
musculagao  e  a  constru¢ao  das  churrasqueiras.  Almir tamb6m  disse  que,  caso  haja
disponibilidade  de  recursos  financeiros  durante  o  exercfoie  de  2021,  o  predio  das
antigas  churrasqueiras  devefa  ser  demofido  e  no  local  serao  implantadas  novas
quadras de areia, para atender a demanda dos praticantes de futev6lei, beach tennis e
v6Iei de praia. Case ainda sobrem recursos, devefao ser implantadas mini quadras de
tchis ro local das quadras de bocha recentemente demolidas.  Come nao havia mais
ddvidas, a Plane de A9ao e o Ongamento para o exercieio de 2021 foram colocados em
votaeao  sendo  aprovados  par  unanimidade.  Durante  as  discuss6es  do  assunto  fdi
proposta  a  instalagao  de  passarela  coberta  para  ligar  o  estacionamento  ao  Edificio
Administrativo,  ao  Salao de  Eventos  e ao  pfedio da sede de  clube,  para  proteger da
chuva  e  de  sol.  Almir informou  que  ira  solicitar estudo  arquitet6nico  para  verificar a
viabilidade   da   proposta.   Na   sequencia   passoLJ-se   ao   assunto   3)   Reaiuste   de
Ivlensalidade.  Almir  lembrou  que  a  reajuste  da  mensalidade  seha  muito  importante
para a AABB continuar com capacidede de investir na manutencao e em melhorias de
suas  instalac6es,  com  o opjetivo de  satisfazer as demandas  dos  associados  e atrair
rovos  s6cios.  Salientou  que  das  1200 AABB  existentes  ro pats,  cerca  de 400  esfao
fechande  devido  as  s6rias  difiouldades  financeiras.  Lembrou  que  durante  a  Gestao
2017-2020 dos R$ 3.348.260.64 que foram investidos no clube, R$ 2.256.558,18 (67%)
foram de recursos pr6prios provenientes do acdmulo dos supefavits mensais. Lembrou
que a major fonts de reoursos do clube s5o as  mensalidades.  Pofem, Almir salientou
que device ds dificuldades econ6micas e financeiras enfrentadas pelos Associados em
fun§ao   das   restrie6es   impostas   pela   Pandemfa   do   Coronavirus,   o   Conselho   de
Administrag5o  prop6e,  com  a  concordancia  dos  Conselhos  Deliberative e  Fiscal,  nao
reajustar   as    mensalidades    a    serem    cobradas    em    2021.    Almir   lembrou    que
possivelmente as  mensalidades de 2022 devefao ser reatustadas acima do  indice de
inflaeao,  para  recompor  as  perdas  de  2021,  caso  a  situacao  econ6mica  do  pats
melhore.  A proposta de  manuten95o dos  valores  das  mensalidades fdi  aprovada  por
unanimidade. Em seguida for tratado do assunto 4) Roforma e adeauac6es no Salao
de  Eventos.  Almir  informou  que  durante  a  periodo  em  que  o  clube  ficou  fechado
devido a  Pandemia de CoronavirLis,  tiveram  inicio as obras de adequacao do espaeo
no  entomo  do  Salfro de  Eventos,  area  esta que  passou  a  ser a  principal  entrada  do
clube.  Foi  a  partir deste  momento  que  se vislumbrou  a  possibilidade  de  implantar a
nova lanchonete no Salao de Eventos, ediffoio que mos tlkimos anos foi pouco utilizado
e que, agora, passou a ser a vitrine para quem entra ro clube. Foi a partir de enfao que
tiveram   infcio  estudos  para   readequar  e  reformar  a   pfedio   para  abrigar  a  nova
lanchonete,  novos sal6es de carteado  e sinuca,  alem  de  novas banheiros,  galeria  de
presidentes  e  galeria  de  trofeus.  A  empresa  de  arquitetura  Dimensao foi  contratada
para fazer o estudo, incluindo a implantagao de urn sistema de climatizagao, instalag5o
de manta termina ro telhedo e colocaqao de forro de gesso em todos os ambientes.
Tamb6m foram previstas as trocas das antigas porfas e janelas por portas e janelas de
vidro  temperado.  A  proposta  final  fal  aprovada  pelos  Conselhos  de  Administrag5o,
Deliberativo e Fiscal, a que possibilitou o inicio das obras. Ap6s esclarecer diividas dos
presentes, Almir solicitou a Assembleia a aprovae5o de proposta, que fdi aprovada por

*#ep#a%u#ceo%naavs:#stoAl:A,°P±#oa\g#d°odn°o



Associac5o Atletica Banco do Brasil
Rua Visconde de Nacar, 863, CEP 87.014-300 -Maringa  (PR)

CNPJ: 75.317.883/0001~67 -Telefone:  (44) 3224-1224

E-mail: aabbmaringa@aabbmaringa.com.br

texto da  Prestagao  de  Contas,  que segue em  anexo.  Almir informou  que  o  processo
eleitoral  para escolha da  Diretoria  Gestao 2021-2024 ja foi  iniciado com a  publicaeao
do    novo    Regulamento    de    Eleic6es   aprovado    pelo    Conselho    Deliberativo   em
24/09/2020. A Comissao Eleitoral foi nomeada em 06/10/2020. 0 Edital de Convocaeao
das  Eleic6es foi  publicado no  Facebook e  lnstagram  da AABB  em 23/10/2020  e sera
publicado no site da AABB e enviado para os e-mails dos associados em 26/10/2020.
Almir informou que o Projeto de Revitalizaeao do Ginasio de Esportes foi aprovado por
comissao da Lei de lncentivo ao Esporte que autorizou a captaeao de  R$ 229.442,96
que podefa ser feita ate o dia 04/09/2021. Almir informou que em  breve da fa  inlcio a
campanha  de  captacao junto  as  pessoas flsicas  que  declaram  o  lmposto de  Renda
atrav6s  do formu[ario  completo  e  as  pessoas jurfdicas  que fazem  suas  declarac6es
pelo Lucro Real. Por dltimo, Almir informou que foi concluido o processo de escolha da
empresa que administrafa a  lanchonete do clube nos pfoximos ties anos. A empresa
vencedora  foi  a  Moranga's  Bar  que  se  comprometeu  a  instalar  uma   lanchonete
provis6ria em  10 dias. As instalag6es definitivas devefao estar prontas em meados de
dezembro/2020.       Finalizando   os   trabalhos,   AImir   agradeceu   a   presen€a   e   a
partjcipacao de todos, ressaltando que envidafa todos os esforaps para cumprir o Plano
de Agao e Orpemenfario aprovado. Nada mais havendo a ser tratado, a Assembleia foi
encerrada as  16h40m e eu,  Marco Antonio  Depra,  lavrei  a presente ata assinada por
mim,  por Luis Antonio Martins,  Presidente do Conselho Deliberativo,  por Almir Rog6rio
Silva,  Presidente do Conselho de Administra9ao e Luiz Carlos do Prado, presidente do
Conselho  Fiscal.  Em  anexo,  segue  a  Presta9ao  de  Contas,  o  Plane  de  Aeao  e


